

El Santa Olaya acoge la XXXII Copa de España por clubes de Primera División

NATACIÓN

La competición reúne a más de 250 nadadores en un torneo en el que la natación asturiana estará representada por la entidad fabril y el Grupo

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. La natación asturiana afrontará desde mañana una de las citas más importantes de la temporada: la Copa de España por clubes de Primera División, en la que hasta el viernes los 'tritones' del Principado estarán representados por los equipos masculino y femenino de la entidad anfitriona, así como por el femenino del Grupo Covadonga.

La competición se presentó ayer en el Ayuntamiento de Gijón, donde José Ramón Tuero, concejal de Deportes, estuvo acompañado por José Manuel García, presidente de la Federación del Principado, y Enrique Plaza, presidente del Santa Olaya.

El Campeonato reunirá en Gijón a más de 250 nadadores pertenecientes a clubes de todo el país en una edición en la que esta competición estrenará formato, ya que, en esta ocasión, contará con la participación de 16 equipos, en ambas categorías masculina y femenina.

El objetivo para los equipos par-



De izquierda a derecha, Enrique Plaza, José Ramón Tuero y José Manuel García, en la presentación. J. C. ROMÁN

ticipantes será alcanzar una de las dos primeras plazas y, así, conseguir el ascenso a la División de Oro de la natación nacional. Los seis últimos clasificados en cada una de las categorías se verán abocados al descenso a Segunda División.

Enrique Plaza se mostró muy optimista ante la actuación de los nadadores fabriles, que en los últimos días participaron en el Nacional con notables registros, ya que «se están comenzando a notar en los resultados nuestra deci-

da apuesta por la cantera». «Tenemos equipo y ganas para tratar de conseguir el ascenso a Primera División», afirmó el presidente del Santa Olaya.

En el ámbito nacional nadie tiene dudas de que el Santa Olaya es sinónimo de éxito en la organización de eventos deportivos de primer nivel. No en vano esta será la décima ocasión en la que el club de El Natahoyo acogerá esta Copa de España, que en esta edición llevará un esfuerzo extra, sobre todo en cuanto a los costes ener-

géticos. Por ello, afirmó que «la próxima temporada necesitaremos de más apoyos para seguir organizando torneos como este».

No habrá que esperar mucho para que lleguen a Gijón los primeros nadadores, que tratarán de llevar a sus clubes a lo más alto de la clasificación en cuatro trepidantes sesiones. La primera tendrá lugar el miércoles por la tarde, mientras que el jueves habrá jornada de mañana y tarde. La Copa de España se clausurará el viernes, en sesión matinal.

La Carrera de Nochebuena está muy cerca de agotar las 3.000 plazas previstas

ATLETISMO

C. SÁNCHEZ. La Carrera Popular de Nochebuena, conocida como la del 'Papá Noel de Chocolate', está a punto de volver a cubrir sus inscripciones, ya que quedan poco más de 150 dorsales para completar las 2.200 plazas previstas en la carrera absoluta. Hoy será el último día para inscribirse en la prueba.

Los jóvenes fueron los que se dieron más prisa en darse de alta en la competición, organizada por el Patronato Deportivo Municipal y el Club Estadio, puesto que hace un buen número de días que agotaron sus dorsales. De esta forma, las pruebas de carácter popular retornan a la normalidad al volver a convertir a Gijón en la ciudad del 'running'.

La prueba alcanza su trigésimoquinta edición como uno de los referentes deportivos de estas fechas tan señaladas, junto a la Travesía de Navidad y la San Silvestre. Además, en esta oportunidad, la prueba recupera su carácter solidario, ya que la Asociación Rotaract Asturias realizará una recogida de alimentos durante la entrega de los dorsales, que serán entregada a la Cocina Económica de Gijón.

Los suplementos se adelantan en Navidad



VIERNES 23 DE DICIEMBRE
EL COMERCIO/LA VOZ DE AVILÉS + Mujer Hoy
+ Culturas + Suplemento Especial Lotería

SÁBADO 24 DE DICIEMBRE
EL COMERCIO/LA VOZ DE AVILÉS
+ XL Semanal + Suplemento Domingo

Con motivo de la Navidad el domingo 25 de diciembre no se publicará EL COMERCIO y LA VOZ DE AVILÉS.

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS